



飯野小学校だより

2022(令和4)年6月3日(金) No.6

ねんせい そせい きょうしつ 6年生, 租税教室がありました



5月30日(月)2~4限目に、社会科の学習で6年生が、租税教室の出前授業をうけました。

鈴鹿税務署から2名の方を講師に、「税金」についてクラスごとに学びました。

税金がどうして必要なのか、もし税金がない社会ならどうなるのか、アニメ動画を見たり、説明を聞いたりしました。また、1億円の重さも体感しました。

「税金ってなに？」の資料も利用してどのようなことに税金が使われているのか、考えました。質問コーナーもあり、社会科の「わが国の政治のはたらき」の単元の学習内容を深めることができました。

ねんせい い 2年生, 町たんけんに行きました!

5月30日(月)3・4限目に2年生が、生活科の学習で、「町たんけん」に行きました。今回は、歩いて飯野地子町公園をめざしました。当日は、気温が25度を超える暑い日だったので、マスクを外して、水筒をもってのたんけんでした。

行きは、遠足の時と同じ道で、帰りは、創徳中学校の前を通り、道中にある建物やお店、神社などを確かめながら歩きました。

みんなで交通ルールを守ってしっかり歩きました。そこで、予定にはなかったのですが、2年生の先生たちから、みんなで遊ぶ時間をつくってもらいました。鬼ごっこやすべり台で楽しく遊びました。学校に戻ってからは、しっかりとふりかえりをしました。



こうつうあんぜんきょうしつ 交通安全教室をしました

5月31日(火)に1~5年生が、体育館で交通安全教室を行いました。

鈴鹿市の交通防犯課と鈴鹿市交通教育指導員の方を招いて、学年ごとに1限ずつ自転車の乗り方について学びました。

まずは、パソコンを使って自転車の乗り方について、お話を聞きながら確かめていきました。また、車は、ブレーキを踏んでもすぐに停まれないこと、停まるまでにどれくらいの距離になるのか長さを測り、確かめました。

次に、実際に自転車に乗って、一旦停止の時に気をつけることなど、実演してもらいました。最後に全員で両手ブレーキのかけ方の練習をしました。

飯野小学校の校区は、車の通りも多く、道路も狭いところもあるので、今日学んだ「(止)まる」ことを意識した安全な自転車の乗り方をしていきましょう。

なお、6年生は、中学校での自転車通学において3学期に交通安全教室をします。



「にこピカ運動」できれいな学校に!!

6月1日(水)5限目に全校児童が参加し、異学年で協力して自分たちの学校を美しくすることをめあてに「にこピカ運動」を行いました。遠足と同じように1年と6年、2年と4年、3年と5年がペアになって活動しました。

お天気にも恵まれ、暑かったですが、協力して刈った草を袋につめて運んでくれました。準備したトラックの荷台がいっぱいになりました。一度では全部を運ぶことができず、次の日も清掃センターに運ぶほどの量でした。みんなのおかげでとてもきれいになりました。ありがとう!!